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  CONSIGLIO ORDINE AVVOCATI 

presso il Tribunale di Brindisi 

N. 6/22 Verbale di adunanza in videoconferenza.  

L’anno 2022 il giorno 08 del mese di Febbraio, alle ore 15:15, si è riunito in 

videoconferenza, tramite l’utilizzo della piattaforma Microsoft “Teams”, nella stanza 

virtuale denominata COA Brindisi, il Consiglio dell’Ordine nelle persone dei Signori: 

 Avv. Claudio Consales              Presidente 

*Avv. Cosimo Lodeserto         Vice Presidente 

Avv. Elisa Minerva       Consigliere Segretario 

*Avv. Stefano Morgese                 Consigliere Tesoriere 

*Avv. Fabrizio Anglani                                                                Consigliere 

Avv. Ilaria Crescenzo           “ 

Avv. Angela Maria Rosaria Epifani          “ 

Avv. Daniela Faggiano           “ 

Avv. Miranda Fiore                                             “ 

*Avv. Giampiero Iaia                                                       “ 

*Avv. Gianvito Lillo           “ 

Avv. Dario Lolli            “  

Avv. Daniela Passaro                                                       “ 

Avv. Giuseppina Santomanco                                                             “ 

Avv. Stefania Ester Spina                                                                    “ 

i quali, ad espressa richiesta del Consigliere Segretario, rispondono “presente” sulla chat 

della piattaforma. Sono assenti giustificati i Consiglieri Avv.  Lolli. 

Tutti i Consiglieri hanno ricevuto la convocazione di questa adunanza tramite l’indirizzo di 

Posta Elettronica certificata, ad eccezione dell’Avv. Faggiano la cui casella di posta 

elettronica certificata risultava piena, e pertanto la convocazione è stata inoltrata via mail.  

Il Consigliere Segretario riceve da ciascuno dei Consiglieri la dichiarazione di impegno a 

tenere riservate e a non acquisire le informazioni audio, video, testuali e grafiche che 

saranno trasmesse durante la seduta e a non divulgare tali dati a terzi, dichiarando altresì di 

collegarsi in videoconferenza da postazione che non permetta la visione e/o l’ascolto a 

terzi.  

Si passa alla discussione del seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Approvazione dei verbali relativi all’adunanza del 25 e del 31 Gennaio 2022. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Elisa Minerva); 
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2. Richiesta accreditamento evento in webinar della Camera Penale di Brindisi 

“La vita privata dell’avvocato: rilievi pratici e deontologici”. 25 Febbraio 

2022. Discussione e determinazioni …omissis…; 

3. Comune di Bisceglie. Richiesta di disponibilità della graduatoria di concorso n. 

1 dipendente a tempo pieno e indeterminato - area professionale C 1 per 

reclutamento presso il Comune di Bisceglie. Discussione e determinazioni. 

…omissis…; 

 3 bis. Comune di Fasano. Richiesta di disponibilità all’utilizzo di graduatoria 

concorsuale in corso di validità per la copertura a tempo pieno e indeterminato di 

n. 1 istruttore direttivo amministrativo cat. D. Discussione e determinazioni. 

(Relatore Avv. Claudio Consales); 

4. Nomina incaricato controllo Green Pass. Dott.ssa Elisa Forte. Discussione e 

determinazioni. (Relatore Avv. Claudio Consales); 

5. Avviso UPP – TASK FORCE – Università degli Studi di Bari Aldo Moro – 

Modelli, sistemi e Competenze per l’implementazione dell’Ufficio per il 

Processo – Start UPP. Nomina referente. Discussione e determinazioni. 

(Relatore Avv. Claudio Consales); 

6. Decreto n. 2161 del 25/10/2021- Ufficio Giudice di Pace di Brindisi. Modifica 

orario trattazione cause e orario apertura cancellerie al pubblico. Discussione 

e determinazioni (Relatore Avv. Fabrizio Anglani); 

7. Pulizia dei locali e fornitura e gestione dell’impianto elettrico dei locali 

dell’Ordine degli Avvocati. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Claudio Consales) 

8.  Ipotesi di modifica dei parametri forensi, di cui al Decreto ministeriale 

14/03/2014, n. 55 “Regolamento recante la determinazione dei parametri per 

la liquidazione dei compensi per la professione forense, ai sensi dell’articolo 

13, comma 6, della legge 31 dicembre 2012, n. 247”. Discussione e 

determinazioni. (Relatore Avv. Claudio Consales); 

9. Richiesta di patrocinio dell’Ordine e dell’accreditamento webinar di apertura 

anno accademico SSPL “Vittorio Aymone” il 25 Febbraio 2022, su 

“Autonomia negoziale, “giustizia riparativa” e nuove prospettive equitative”. 

Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Claudio Consales); 

10. Proposta di convenzione Treccani per gli iscritti all’Ordine degli Avvocati di 

Brindisi. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore) 

11. Proposta di convenzione Corsi di inglese con l’Ordine degli Avvocati di 

Brindisi. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore) 
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12. Annullamento in autotutela delibera dell’11/01/2022. Avvocati iscritti 

all’Ordine degli Avvocati di Brindisi che richiedono i turni di altri iscritti 

relativi alle difese di ufficio. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Giampiero Iaia) 

13. Smaltimento materiale informatico. Discussione e determinazioni. (Relatore 

Avv. Claudio Consales); 

n. 3 Telefoni fissi collocati nella stanza del Consiglio (…omissis…); 

n. 1 stampante di colore bianco, collocata nella stanza n. 34. Inv. n. 324/2017, cat. 

3 (…omissis…); 

n. 1 telefono grigio, collocato nella stanza n. 36 (…omissis…); 

• n. 1 stampante bianca, collocata nella stanza n.27. Inv. 345/2012, Cat. 3; 

• n. 1 monitor bianco, collocata nella stanza n. 27. Inv. 225/2012, Cat. 3; 

• n.1 stampante bianca, collocata nella stanza n.27. Inv. 0477/2013, Cat. 3; 

n. 1 telefono grigio, collocato nella stanza n.27. (…omissis…); 

n. 2 telefoni neri, collocata nella stanza n.27 (…omissis…); 

vari cavi e mouse non funzionanti, collocati nella stanza n.27. (…omissis…); 

n. 4 tastiere nere, collocate nella stanza n.27 (…omissis…); 

• n. 1 pc winblu, collocato nella stanza n.27. Inv. 236/2012, Cat. 3;  

14. Istanza di accesso agli atti da parte …omissis…in merito ai chiarimenti forniti 

dal controinteressato …omissis. Reg. Par. n. 48/21. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Angela Maria Rosaria Epifani)  

15. Esposto della …omissis…nei confronti …omissis…. Discussione e 

determinazione. (Relatrice Avv. Elisa Minerva); 

16. Esposto della …omissis…e del …omissis…nei confronti …omissis…. 

Discussione e determinazione. (Relatrice Avv. Elisa Minerva); 

17. Richiesta inserimento elenco degli Avvocati Specialisti (D.M. 144/2015 e succ. 

D.M. 163/2020). Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Elisa Minerva); 

➢ …omissis… 

18. ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI (Relatrice Avv. Elisa Minerva) 

• …omissis… 

19. CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI PER ISCRIZIONE ALBO 

AVVOCATI (Relatrice Avv. Elisa Minerva) 

• …omissis… 

20. ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI (Relatrice Avv. Elisa Minerva) 

• …omissis… 
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21. RICHIESTA AUTORIZZAZIONE A NOTIFICARE ATTI IN PROPRIO EX 

L. 53/1994. (Relatrice Avv. Elisa Minerva) 

• …omissis… 

22. LIQUIDAZIONE PARERE DI CONGRUITA’ 

• n. 48/21 Reg. Par. …omissis…. Discussione e decisione. (Relatrice Avv. Stefania 

Ester Spina) 

23. ELENCO UNICO NAZIONALE DEGLI AVVOCATI ISCRITTI NEGLI 

ALBI DISPONIBILI AD ASSUMERE LE DIFESE D’UFFICIO – ISTANZE 

DI ISCRIZIONE PER SUPERAMENTO ESAME (Relatore Avv. Giampiero 

Iaia): 

• …omissis… 

24. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO – ISTANZE DA AMMETTERE 

(Relatrice Avv. Miranda Fiore) 

• 543/21  …omissis… 

• 565/21  …omissis… 

• 1179/21 …omissis… 

• 1192/21 …omissis… 

• 1197/21 …omissis… 

• 1228/21  …omissis… 

• 1230/21  …omissis… 

• 1231/21  …omissis… 

• 1232/21  …omissis… 

• 1235/21  …omissis… 

• 1237/21  …omissis… 

• 1238/21  …omissis… 

• 1239/21  …omissis… 

• 1240/21  …omissis… 

• 1241/21 …omissis…  

• 1242/21 …omissis… 

• 1243/21 …omissis… 

• 1244/21 …omissis… 

• 1245/21 …omissis… 

• 1247/21 …omissis… 

• 1249/21 …omissis… 

• 1250/21 …omissis… 

• 1251/21 …omissis… 

• 1252/21 …omissis… 
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• 1253/21 …omissis… 

• 1254/21 …omissis… 

• 1255/21 …omissis… 

• 1256/21 …omissis… 

• 1258/21 …omissis… 

• 1262/21 …omissis… 

• 1263/21 …omissis… 

• 1264/21 …omissis… 

• 1265/21 …omissis… 

• 1267/21 …omissis… 

• 1268/21 …omissis… 

• 1269/21 …omissis… 

• 1270/21 …omissis… 

• 1271/21  …omissis… 

• 1272/21 …omissis… 

• 1273/21 …omissis… 

• 1274/21 …omissis… 

• 1275/21 …omissis… 

• 1276/21 …omissis… 

• 1277/21 …omissis… 

• 1278/21 …omissis… 

• 1279/21 …omissis… 

• 1280/21 …omissis… 

• 1281/21 …omissis… 

• 1282/21 …omissis… 

• 1283/21 …omissis… 

25.  Richiesta copia conferme delibera ammissione al gratuito patrocinio n. 

154/2021 – …omissis…. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Angela 

Maria Rosaria Epifani); 

26. Comunicazioni del Presidente 

27. Varie ed eventuali. 

Il Presidente dichiara aperta l’adunanza ed invita il Consigliere Segretario a procedere alla 

verbalizzazione delle operazioni.  

Si passa quindi alla discussione del primo argomento all’ordine del giorno: 

1. Approvazione dei verbali relativi all’adunanza del 25 e 31 Gennaio 2022. 

Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Elisa Minerva) 

Il Consigliere Segretario dà integrale lettura dei verbali relativi all’adunanza del 25 e 31 

Gennaio 2022. 
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Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di approvare i verbali relativi all’adunanza del 25 e 31 Gennaio 2022. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del secondo argomento all’ordine del giorno. 

 

2. Richiesta accreditamento evento in webinar della Camera Penale di Brindisi 

“La vita privata dell’avvocato: rilievi pratici e deontologici”. 25 Febbraio 2022. 

Discussione e determinazioni (Relatore Avv. Claudio Consales); 

Il Presidente riferisce che la Camera Penale di Brindisi ha richiesto l’accreditamento 

dell’evento formativo “La vita privata dell’avvocato: rilievi pratici e deontologici” che si 

terrà in webinar in data 25/02/2022 dalle ore 16 alle ore 19.30. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata,  

il Consiglio 

• vista l’istanza di accreditamento di cui innanzi; 

• visto il regolamento n. 6 del 16.7.2014 del Consiglio Nazionale Forense; 

• ritenuto che ricorrono i requisiti specifici previsti dal suddetto art. 10 del 

regolamento del Consiglio Nazionale Forense; 

DELIBERA 

di accreditare il presente evento con n. 3 crediti formativi in materia deontologica, 

onerando l’ente per il rilascio delle attestazioni di partecipazione.  

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del terzo argomento all’ordine del giorno.  

3. Comune di Bisceglie. Richiesta di disponibilità della graduatoria di concorso n. 

1 dipendente a tempo pieno e indeterminato - area professionale C 1 per 

reclutamento presso il Comune di Bisceglie. Discussione e 

determinazioni. …omissis… 

; 

…omissis…riferisce che con pec del 31/01/2022 il Comune di Bisceglie ha richiesto la 

disponibilità della graduatoria di concorso per n. 1 dipendente, a tempo pieno e 

indeterminato – area professionale C1 per reclutamento, presso il Comune di 

Bisceglie, di n.1 Istruttore Direttivo Contabile/ Amministrativo cat. D. 

…omissis…fa rilevare che nel caso in esame valgono le medesime considerazioni 

espresse in occasione delle discussioni svolte nelle adunanze del 21/12/2021 e del 

28/12/2021 in ordine alle richieste pervenute dal Comune di Brindisi e dall’Ambito 

Territoriale BR/1 – Comuni di Brindisi e San Vito dei Normanni, soprattutto se si 

considera l’ulteriore richiesta di utilizzo proveniente dal Comune di Fasano che sarà 

trattata al successivo punto all’o.d.g. 
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La graduatoria in questione, infatti, è stata approvata solo in data  31/08/2021 ed è 

composta da sole 2 idonee, ed una vincitrice di concorso dott.ssa Forte Elisa, che ha 

firmato il contratto in data 26/01/2022 e che pertanto, non ha terminato ancora il 

periodo di prova. 

Inoltre, si potrebbero verificare circostanze che rendano necessario lo scorrimento e 

quindi privarsi di una graduatoria attualmente composta da sole due idonee non 

corrisponde all’interesse dell’Ordine. Va infine, sempre tenuto in considerazione che i 

concorsi appena espletati hanno avuto un costo elevato e non si può correre il rischio 

di essere costretti ad espletarne altri. 

…omissis…, inoltre, rileva la inadeguatezza della domanda priva dei documenti 

necessari per operare una valutazione di legittimità e priva della bozza di convenzione 

a cui l’Ordine dovrebbe aderire in un termine concesso troppo breve. 

 

…omissis…Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, come da 

dichiarazione dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

- ritenuto preminente, anche a fronte dell’ingente impegno di spesa derivatone, 

l’interesse dell’Ordine a mantenere la graduatoria approvata solo in data 31/08/2021 e 

con validità tre anni, per far fronte alle molteplici esigenze presenti e future dell’Ente; 

- ritenuto altresì, che i tempi così ristretti non consentono una compiuta necessaria 

analisi della legittimità degli atti presupposti 

DELIBERA 

di rigettare la richiesta di disponibilità della graduatoria di concorso n. 1 dipendente a 

tempo pieno e indeterminato - area professionale C 1 per reclutamento presso il 

Comune di Bisceglie. 

*** 

Si passa quindi alla discussione dell’argomento n. 3 bis all’ordine del giorno. 

3 bis. Comune di Fasano. Richiesta di disponibilità all’utilizzo di graduatoria 

concorsuale in corso di validità per la copertura a tempo pieno e indeterminato di 

n. 1 istruttore direttivo amministrativo cat. D. Discussione e 

determinazioni. …omissis… 

 

…omissis…riferisce che con pec del 07/02/2022 il Comune di Fasano ha richiesto la 

disponibilità all’utilizzo di graduatoria concorsuale in corso di validità per la copertura 

a tempo pieno e indeterminato di n. 1 istruttore direttivo amministrativo cat. D., entro 

l’11/02/2022. 

…omissis…reitera le considerazioni già svolte nella discussione di cui al punto 

precedente che non autorizzano lo scorrimento. 

…omissis…. 
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Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, come da 

dichiarazione dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

- ritenuto preminente, anche a fronte dell’ingente impegno di spesa derivatone, 

l’interesse dell’Ordine a mantenere la graduatoria approvata solo in data 31/08/2021 e 

con validità tre anni, per far fronte alle molteplici esigenze presenti e future dell’Ente; 

- ritenuto altresì, che i tempi così ristretti non consentono una compiuta necessaria 

analisi della legittimità degli atti presupposti 

DELIBERA 

di rigettare la richiesta di disponibilità all’utilizzo di graduatoria concorsuale in corso 

di validità per la copertura a tempo pieno e indeterminato di n. 1 istruttore direttivo 

amministrativo cat. D.  

*** 

Si passa quindi alla discussione del quarto argomento all’ordine del giorno 

4. Nomina incaricato controllo Green Pass. Dott.ssa Elisa Forte. Discussione e 

determinazioni. (Relatore Avv. Claudio Consales); 

Il Presidente riferisce che si rende necessario nominare anche la Dott.ssa Elisa Forte quale 

addetta alla verifica dei green pass, stante l’obbligo di verifica previsto dal D.Lgs. 127 del 

21.09.2021. 

Il Presidente riferisce che si è provveduto già, nell’adunanza del 26 Ottobre 2021, ad 

incaricare le Dott.sse Chiara Palagiano e Monica Piliego come responsabili del controllo di 

possesso e validità della Certificazione Verde COVID-19 e come responsabili del 

trattamento dati.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di nominare la Dott.ssa Elisa Forte come addetta alla verifica della certificazione verde 

covid-19 per l’ingresso nei locali dell’Ordine degli Avvocati di Brindisi nei loro rispettivi 

confronti, nonché nei confronti dei mediatori. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quinto argomento all’ordine del giorno.  

5. Avviso UPP – TASK FORCE – Università degli Studi di Bari Aldo Moro – 

Modelli, sistemi e Competenze per l’implementazione dell’Ufficio per il 

Processo – Start UPP. Nomina referente. Discussione e determinazioni. 

(Relatore Avv. Claudio Consales); 
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Il Presidente riferisce che con pec del 21 Gennaio 2022 l’Università degli Studi di Bari 

Aldo Moro ha trasmesso la nota relativa all’Avviso UPP – Task Force – Modelli, Sistemi 

e Competenze per l’implementazione dell’Ufficio del Processo – Start Upp ed ha 

richiesto, entro e non oltre il 25 Gennaio 2022, la nomina di un Avvocato di riferimento 

nell’ambito dell’implementazione delle attività progettuali. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto e nominare quale referente il Presidente Avv. Consales. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del sesto argomento all’ordine del giorno. 

6. Decreto n. 2161 del 25/10/2021- Ufficio Giudice di Pace di Brindisi. Modifica 

orario trattazione cause e orario apertura cancellerie al pubblico. Discussione e 

determinazioni (Relatore Avv. Fabrizio Anglani); 

Il Consigliere relatore fa presente che l’Ufficio del Giudice di Pace di Brindisi ha 

adottato il decreto n. 2161 del 25/10/2021, poi prorogato, relativo alla modifica 

dell’orario della trattazione delle cause e alla modifica dell’orario di apertura al 

pubblico delle cancellerie. 

…omissis…riferisce delle molteplici problematiche legate all'ufficio del Giudice di 

Pace di Brindisi: 

1. mancanza di giudici di pace: per sopraggiunti limiti di età, nel corso del 2021 

sono già stati esonerati dal servizio TRE giudici di pace, mai sostituiti, con 

concentrazione del carico di lavoro nelle mani di quattro giudici e con il 

congelamento del ruolo dell'ex Giudice di Pace Avv. De Vitis che permane alla 

data della presente adunanza; 

2. mancanza di personale: dopo alcuni pensionamenti avvenuti nel corso del 

2021, nel corso del corrente anno 2022 è già in pensione Tiziana Fedele dal 1° 

Febbraio 2022 e saranno in pensione Venere Trifirò dal 1° Marzo 2022 e 

Antonio Bello. Quest'ultimo, considerando le ferie non godute, dovrebbe 

lasciare l'ufficio già prima dell'estate e, attualmente, si occupa delle iscrizioni a 

ruolo. Già le sue (meritate) ferie all'inizio dell'anno hanno comportato un 

importante slittamento delle prime udienze e, ove non sostituito 

tempestivamente, il suo pensionamento potrebbe comportare problematiche 

significative; 

3. peggiora la situazione delle udienze a Restinco: in mancanza del Giudice De 

Vitis, anche il giudice di pace Cosimo Merico è stato investito delle udienze a 

Restinco. Ne consegue che tre giudici su quattro fanno udienze a Restinco e tre 

udienze su quattro non iniziano all'ora di rito. Quando il giudice di pace è 
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impegnato a Restinco, l'orario in cui potrà poi iniziare l'udienza civile dipende 

dal numero degli immigrati presenti a Restinco, numero che non è dato di 

sapere in anticipo. Ciò significa che, di fatto, tale orario di inizio oscilla fra le 

10,30 e le 12,30. Inutile dire a Restinco entro le ore 12,00 devono essere 

emessi i provvedimenti per problematiche procedurali, quindi, prima gli 

immigrati e gli avvocati possono stare lì ad aspettare. Salvo errori, il compenso  

per i giudici di pace per tali udienze di convalida è di € 20,00; 

4. nomine di consulenti tecnici: la problematica è che – capita – vengano 

nominati consulente tecnici d'ufficio che non abbiano specifiche competenze. A 

titolo meramente esemplificativo, ma non esaustivo, per l'esame di 

problematiche legate a radiografie viene nominato lo specialista in malattie 

della pelle ! Inoltre, capita che alcuni consulenti frequentino l'ufficio pur senza 

dover essere lì perché convocati o per depositare proprie relazioni; 

5. fasce orarie con ricreazione: con il decreto n. 2161/2021, poi prorogato, la 

prima fascia è dalle ore 9,30 alle ore 10,00 e la seconda fascia dalle ore 10,30 

alle 11,00. Dalle 10,00 alle 10,30 non si possono trattare cause nonostante le 

prime comparizione vengono spesso rinviate per esubero.  

Ritiene pertanto che un ufficio che nel 2021 ha trattato complessivamente quasi 5000 

affari (fra decreti ingiuntivi, contenzioso ordinario e ATP) merita sicuramente 

un'attenzione maggiore e parimenti meritano maggiore dignità e rispetto anche tutti 

quegli avvocati che frequentano l'ufficio del Giudice di Pace di Brindisi.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di predisporre un deliberato di forte denuncia sui disservizi dell’Ufficio del Giudice di 

Pace di Brindisi, da inviare alla Corte d’Appello di Lecce, al Presidente del Tribunale e 

alla stampa. 

*** 

*Esce momentaneamente dalla sala virtuale del Consiglio il Consigliere Iaia. 

Si passa quindi alla discussione del settimo argomento all’ordine del giorno. 

7. Pulizia dei locali e fornitura e gestione dell’impianto elettrico dei locali dell’Ordine 

degli Avvocati. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Claudio Consales) 

Il Presidente Avv. Consales riferisce che per disposizioni ministeriali, con decorrenza 

immediata, gli Ordini devono provvedere in proprio alla pulizia dei locali e alla 

fornitura e gestione dell’impianto elettrico. Si rende necessario trovare una soluzione. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 
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di procedere alla predisposizione di un capitolato onde procedere alla richiesta di 

preventivi alle imprese eventualmente interessate. 

 

*Esce momentaneamente dalla sala virtuale del Consiglio il Consigliere Morgese. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione dell’ottavo argomento all’ordine del giorno. 

8. Ipotesi di modifica dei parametri forensi, di cui al Decreto ministeriale 14/03/2014, 

n. 55 “Regolamento recante la determinazione dei parametri per la liquidazione dei 

compensi per la professione forense, ai sensi dell’articolo 13, comma 6, della legge 31 

dicembre 2012, n. 247”. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. Claudio 

Consales); 

Il Presidente riferisce che il Consiglio Nazionale Forense ha trasmesso la nota del 25 

Gennaio 2022 relativa all’Ipotesi di modifica dei parametri forensi, di cui al Decreto 

ministeriale 14/03/2014, n. 55 “Regolamento recante la determinazione dei parametri per 

la liquidazione dei compensi per la professione forense, ai sensi dell’articolo 13, comma 6, 

della legge 31 dicembre 2021, n. 247”  

…omissis…*Esce dalla sala virtuale del Consiglio la Consigliera Faggiano. 

…omissis… 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto e di nulla osservare alle proposte di modifica dei parametri pervenute dal 

CNF 

*** 

*Esce momentaneamente dalla sala virtuale il Vicepresidente Avv. Lodeserto 

Si passa quindi alla discussione del nono argomento all’ordine del giorno. 

9. Richiesta di patrocinio dell’Ordine e dell’accreditamento webinar di apertura 

anno accademico SSPL “Vittorio Aymone” il 25 Febbraio 2022, su “Autonomia 

negoziale, “giustizia riparativa” e nuove prospettive equitative”. Discussione e 

determinazioni. (Relatore Avv. Claudio Consales); 

Il Presidente riferisce che il Direttore dell’Università del Salento Prof. Vincenzo Tondi 

della Mura ha presentato istanza di accreditamento per un webinar di apertura dell’anno 

accademico della SSPL “Vittorio Aymone”, che si terrà in modalità online il 25 

febbraio 2022, su Autonomia negoziale, “giustizia riparativa” e nuove prospettive 

equitative. Ha richiesto il patrocinio dell’Ordine e l’accreditamento. 
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Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata,  

il Consiglio 

• vista l’istanza di patrocinio dell’Ordine e di accreditamento di cui innanzi; 

• visto il regolamento n. 6 del 16.7.2014 del Consiglio Nazionale Forense; 

• ritenuto che ricorrono i requisiti specifici previsti dal suddetto art. 10 del 

regolamento del Consiglio Nazionale Forense; 

DELIBERA 

di accreditare il presente evento con n. 4 crediti formativi per ciascuna sessione, onerando 

l’ente per il rilascio delle attestazioni di partecipazione.  

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del decimo argomento all’ordine del giorno. 

10. Proposta di convenzione Treccani per gli iscritti all’Ordine degli Avvocati di 

Brindisi. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore) 

La Consigliera relatrice Avv. Fiore riferisce che con mail del 27/01/2022 l’Agenzia 

Puglia ha trasmesso una proposta di convenzione per gli iscritti all’Ordine, al fine di 

riservare a questi ultimi un trattamento promozionale sugli acquisti relativi alle Opere 

editoriali e ai prodotti dell’Istituto Treccani. La convenzione prevede uno sconto del 

10% sul prezzo di listino in vigore per l’acquisto della singola opera e del 12% per 

l’acquisto di due o piu’ opere.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di dare parere favorevole alla convenzione indicata per un biennio, delegando il 

Presidente alla relativa sottoscrizione  

*Esce dalla sala virtuale del Consiglio il Consigliere Avv. Lillo 

*** 

Si passa quindi alla discussione dell’undicesimo argomento all’ordine del giorno. 

11. Proposta di convenzione Corsi di inglese con l’Ordine degli Avvocati di 

Brindisi. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Miranda Fiore) 
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La Consigliera Avv. Fiore riferisce che sono pervenute diverse proposte di 

convenzione per corsi di inglese.  

*Rientrano nella sala virtuale i Consiglieri Avv.ti Iaia, Lodeserto e Morgese. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di dare parere favorevole alle convenzioni indicate per un biennio, delegando il 

Presidente alla relativa sottoscrizione  

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del dodicesimo argomento all’ordine del giorno 

12.Annullamento in autotutela delibera dell’11/01/2022. Avvocati iscritti 

all’Ordine degli Avvocati di Brindisi che richiedono i turni di altri iscritti 

relativi alle difese di ufficio. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Giampiero Iaia) 

Il Consigliere relatore riferisce che è opportuno annullare in autotutela la delibera 

assunta nell’adunanza dell’11/02/2022 riguardante la pubblicazione della turnistica dei 

difensori d’ufficio, permettendo così agli iscritti solo la visione dei turni in segreteria.  

…omissis… 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

A rettifica e precisazione della delibera assunta in data 11/01/2022, di procedere alla 

pubblicazione dei turni dei difensori d’ufficio mediante deposito in segreteria della 

turnistica, da rendere visibile agli avvocati interessati.  

*** 

Si passa quindi alla discussione del tredicesimo argomento all’ordine del giorno. 

13. Smaltimento materiale informatico. Discussione e determinazioni. (Relatore Avv. 

Claudio Consales); 

n. 3 Telefoni fissi collocati nella stanza del Consiglio (…omissis…); 

n. 1 stampante di colore bianco, collocata nella stanza n. 34. Inv. n. 324/2017, cat. 

3 (…omissis…); 

n. 1 telefono grigio, collocato nella stanza n. 36 (…omissis…); 
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• n. 1 stampante bianca, collocata nella stanza n.27. Inv. 345/2012, Cat. 3; 

• n. 1 monitor bianco, collocata nella stanza n. 27. Inv. 225/2012, Cat. 3; 

• n.1 stampante bianca, collocata nella stanza n.27. Inv. 0477/2013, Cat. 3; 

n. 1 telefono grigio, collocato nella stanza n.27. (…omissis…); 

n. 2 telefoni neri, collocata nella stanza n.27 (…omissis…); 

vari cavi e mouse non funzionanti, collocati nella stanza n.27. (…omissis…); 

n. 4 tastiere nere, collocate nella stanza n.27 (…omissis…); 

• n. 1 pc winblu, collocato nella stanza n.27. Inv. 236/2012, Cat. 3;  

Il Presidente riferisce che si rende necessario lo smaltimento di materiale informatico 

in quanto non più funzionale alle esigenze dell’Ordine. I materiali informatici di cui si 

rende necessario lo smaltimento sono i seguenti: 

n. 3 Telefoni fissi collocati nella stanza del Consiglio (…omissis…); 

n. 1 stampante di colore bianco, collocata nella stanza n. 34. Inv. n. 324/2017, cat. 

3 (…omissis…); 

n. 1 telefono grigio, collocato nella stanza n. 36 (…omissis…); 

• n. 1 stampante bianca, collocata nella stanza n.27. Inv. 345/2012, Cat. 3; 

• n. 1 monitor bianco, collocata nella stanza n. 27. Inv. 225/2012, Cat. 3; 

• n.1 stampante bianca, collocata nella stanza n.27. Inv. 0477/2013, Cat. 3; 

n. 1 telefono grigio, collocato nella stanza n.27. (…omissis…); 

n. 2 telefoni neri, collocata nella stanza n.27 (…omissis…); 

vari cavi e mouse non funzionanti, collocati nella stanza n.27. (…omissis…); 

n. 4 tastiere nere, collocate nella stanza n.27 (…omissis…); 

• n. 1 pc winblu, collocato nella stanza n.27. Inv. 236/2012, Cat. 3;  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, il Consiglio 

• verificata la non più funzionalità di detti beni; 

DELIBERA 

di smaltire il suddetto materiale informatico, decurtarne il valore dal patrimonio 

immobiliare e predisporne lo smaltimento. Si comunichi. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quattordicesimo argomento all’ordine del giorno. 

14. Istanza di accesso agli atti da parte …omissis…in merito ai chiarimenti forniti 

dal controinteressato …omissis…. Reg. Par. n. 48/21. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Angela Maria Rosaria Epifani) 

*Esce dalla sala virtuale del Consiglio il Consigliere Anglani. 

…omissis…. 
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Il Consigliere Segretario riferisce che con mail del 02/02/2022 …omissis… ha richiesto 

l’accesso agli atti per il procedimento di liquidazione di un parere di congruità da Lui 

instaurato ed iscritto al n.48/21 Reg. Par. nei confronti del …omissis…. In particolare, 

…omissis…ha chiesto di avere accesso alla missiva con la quale il controinteressato 

…omissis…ha fornito i propri chiarimenti. 

…omissis…Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, come da 

dichiarazione dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di procedere con l’invio della istanza di accesso al controinteressato, ai sensi della L. 

241/1990. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del quindicesimo argomento all’ordine del giorno. 

15. Esposto della …omissis…nei confronti …omissis…. Discussione e determinazioni. 

(Relatrice Avv. Elisa Minerva); 

Il Consigliere Segretario dà lettura della segnalazione della …omissis…nei confronti 

…omissis…inviata con mail del 31/01/2022. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, 

il Consiglio 

• visto il contenuto della segnalazione e della documentazione allegata; 

• visti gli artt. 50 comma 4 della Legge n. 247/2012 e 11 del Regolamento 21 

febbraio 2014, n. 2; 

DELIBERA 

di procedere con la richiesta chiarimenti …omissis…e di trasmettere gli atti al Consiglio 

Distrettuale di Disciplina per le opportune valutazioni. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del sedicesimo argomento all’ordine del giorno 

16. Esposto della …omissis… nei confronti …omissis…. Discussione e 

determinazioni. (Relatrice Avv. Elisa Minerva); 

Il Consigliere Segretario dà lettura della segnalazione della …omissis…, pervenuta 

con raccomandata del 31/01/2022 nei confronti …omissis…inviata con mail 

dell’31/01/2022. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, 



16 

 

il Consiglio 

• visto il contenuto della segnalazione e della documentazione allegata; 

• visti gli artt. 50 comma 4 della Legge n. 247/2012 e 11 del Regolamento 21 

febbraio 2014, n. 2; 

DELIBERA 

di procedere con la richiesta chiarimenti …omissis…e di trasmettere gli atti al 

Consiglio Distrettuale di Disciplina per le opportune valutazioni. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del diciassettesimo argomento all’ordine del giorno 

17. Richiesta inserimento elenco degli Avvocati Specialisti (D.M. 144/2015 e succ. 

D.M. 163/2020). Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Elisa Minerva); 

➢ Avv. …omissis… 

Il Consigliere relatore riferisce che con pec del 18.01.2022 …omissis…ha presentato 

istanza per l’inserimento nell’elenco degli Avvocati Specialisti, ai sensi del D.M. 

144/2015 e succ. D.M. 163/2020, unitamente alla dichiarazione sostitutiva di 

certificazione ed un elenco di n.    cause patrocinate (identificate con numero di RG e 

nomi delle parti) per comprovare l’esperienza maturata. 

Il Consigliere relatore fa presente che, ai fini del conseguimento del titolo di 

specialista per comprovata esperienza, l’art. 8 del DM 144/2015, 1° co. lett. b), 

occorre dimostrare l’esercizio in modo assiduo, prevalente e continuativo dell’attivita' 

di avvocato in uno dei settori di specializzazione di cui all'articolo 3, mediante la  

produzione  di documentazione,  giudiziale   o   stragiudiziale,   comprovante   che 

l'avvocato  ha  trattato  nel  quinquennio  incarichi   professionali fiduciari rilevanti per 

quantita' e qualita', almeno pari a  quindici per anno, non tenendo conto degli affari  

che  hanno  ad  oggetto  medesime  questioni   giuridiche  e necessitano di un'analoga 

attivita' difensiva. 

Inoltre, il CNF con specifiche note illustrative in tema di specializzazioni per 

comprovata esperienza, ha specificato che l’esperienza quinquennale maturata nel 

settore (ovvero indirizzo) di specializzazione dovrà essere comprovata attraverso la 

produzione di una dettagliata relazione e mediante l’allegazione di idonea ed adeguata 

documentazione, giudiziale e/o stragiudiziale; per ogni anno l’istante dovrà 

comprovare di aver ricevuto e trattato incarichi professionali fiduciari rilevanti per 

quantità e qualità, almeno pari a dieci per anno. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 
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di richiedere …omissis…di integrare l’istanza con una relazione dettagliata delle 

cause trattate con l’indicazione delle questioni giuridiche affrontate relativamente agli 

incarichi trattati nel settore di specializzazione, corredata dagli atti introduttivi e 

conclusivi depositati in giudizio dall’istante ovvero, in mancanza di atti giuridici 

depositati, da idonea documentazione dalla quale risultino le questioni giuridiche 

affrontate e trattate. Si comunichi. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del diciottesimo argomento all’ordine del giorno 

18. ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI 

• …omissis… 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dalla …omissis…tendente ad 

ottenere la iscrizione nel Registro dei Praticanti Avvocati dell’Ordine di Brindisi.  

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata,  

il Consiglio 

• esaminati i documenti presentati dalla richiedente; 

• visto il certificato di laurea conseguito presso …omissis… 

• visto il certificato …omissis…, dal quale risulta che la …omissis…frequenta il 

suo studio per la pratica forense; 

• udita la relazione del Consigliere Segretario;  

• considerato che concorrono tutti i requisiti richiesti (artt. 17 e 41, L. 31 dicembre 

2021, n. 247),  

DELIBERA 

di iscrivere, come in effetti iscrive, la …omissis…nel Registro dei Praticanti Avvocati 

dell’Ordine di Brindisi. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del diciannovesimo argomento all’ordine del giorno 

19. CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI PER ISCRIZIONE ALBO 

AVVOCATI: (Relatrice Avv. Elisa Minerva) 

• …omissis… 
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Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza della …omissis…tendente ad ottenere 

la cancellazione dal Registro dei Praticanti Avvocati di Brindisi per iscriversi 

nell’Albo degli Avvocati. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, 

il Consiglio 

• Letto ed applicato l’art. 41 co. 3 della legge n. 247/2012; 

DELIBERA 

di cancellare la …omissis…dal Registro dei Praticanti Avvocati di Brindisi. Si 

comunichi. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del ventesimo argomento all’ordine del giorno. 

20. ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI: (Relatrice Avv. Elisa Minerva) 

• …omissis… 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata della …omissis…tendente 

ad ottenere la iscrizione nell’Albo degli Avvocati. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata 

il Consiglio 

• Letto ed applicato l’art. 17 della legge n. 247/2012; 

• esaminati i documenti presentati dal richiedente; 

• udita la relazione del Consigliere; 

DELIBERA 

di iscrivere la …omissis…nell’Albo degli Avvocati presso il Tribunale di Brindisi. Si 

comunichi. 

*** 

• …omissis… 

Il Consigliere Segretario dà lettura dell’istanza depositata dal …omissis…tendente ad 

ottenere la iscrizione nell’Albo degli Avvocati. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata 

il Consiglio 

• Letto ed applicato l’art. 17 della legge n. 247/2012; 
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• esaminati i documenti presentati dal richiedente; 

• udita la relazione del Consigliere; 

DELIBERA 

di iscrivere il …omissis…nell’Albo degli Avvocati presso il Tribunale di Brindisi. Si 

comunichi. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del ventunesimo argomento all’ordine del giorno 

21. RICHIESTA AUTORIZZAZIONE A NOTIFICARE ATTI IN PROPRIO EX L. 

53/1994: 

• Avv. …omissis… 

Il Consigliere segretario dà lettura dell’istanza depositata in data  26/01/2022 con cui 

…omissis…, chiede di essere autorizzato a notificare in proprio ex L. 53 del 

21.01.1994 e successive modificazioni ed integrazioni. Avendo il richiedente 

dichiarato di non essere sottoposto a procedimento disciplinare e di non aver riportato 

sanzione disciplinare della sospensione dall’esercizio professionale o altra più grave 

sanzione. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei Consiglieri presenti, il Consiglio  

• letto l’art. 7 della L. 53/1994; 

DELIBERA 

di rinviare il presente punto all’ordine del giorno alla prossima adunanza. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del ventiduesimo argomento all’ordine del giorno.  

22. LIQUIDAZIONE PARERE DI CONGRUITA’ 

• n. 48/21 Reg. Par. …omissis…. Discussione e decisione. (Relatrice Avv. Stefania 

Ester Spina) 

La Consigliera relatrice Avv. Spina relaziona sulla richiesta di parere di congruità n. 

48/21 reg. pareri depositata …omissis…. 

…omissis…. 

Dopo ampia discussione, a maggioranza dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata 

il Consiglio 
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• vista e letta l’istanza che precede depositata …omissis…ed iscritta al n. 48/21 

reg. pareri, la quale viene allegata al presente provvedimento per farne parte 

integrante e sostanziale; 

• visti ed esaminati gli atti e documenti prodotti dall’istante; 

• vista ed esaminata, in particolare, la nota spese prodotta dall’istante, la quale 

viene allegata al presente provvedimento per farne parte integrante e sostanziale; 

• visti la natura, il valore, l’importanza e il numero delle questioni trattate; 

l’effettiva utilità per il cliente delle prestazioni eseguite e i risultati raggiunti; la 

complessità della vicenda giuridica anche alla luce dei provvedimenti 

giurisdizionali intervenuti e l’intrinseco contenuto degli atti defensionali posti in 

essere dal professionista; l’impegno profuso in relazione alla natura e alla durata 

dell’incarico; 

• dando atto che l’importo ritenuto congruo rientra tra i minimi e i massimi dei 

parametri inerenti le liquidazioni dei compensi per la professione forense; 

 

DELIBERA 

di ritenere congruo e liquidare …omissis…gli onorari per un importo di euro 4835,00 

oltre alle spese generali e forfettarie al 15%, i diritti fissi di procuratore e le spese 

documentate se e in quanto dovuti, il contributo previdenziale al 4% e l’i.v.a. al 22% 

come per legge sulle voci soggette a tributo. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del ventitreesimo argomento all’ordine del giorno. 

23. ELENCO UNICO NAZIONALE DEGLI AVVOCATI ISCRITTI NEGLI 

ALBI DISPONIBILI AD ASSUMERE LE DIFESE D’UFFICIO – ISTANZE DI 

ISCRIZIONE PER SUPERAMENTO ESAME (Relatore Avv. Giampiero Iaia): 

• Avv. …omissis… 

Il Consigliere relatore Avv. Iaia riferisce che …omissis…ha chiesto di essere iscritto 

nell’Elenco Unico Nazionale dei difensori d’ufficio. Il Consigliere riferisce che con 

D.lgs del 30/01/2015 n.6, entrato in vigore il 20/02/2015, avente ad oggetto il riordino 

della disciplina della difesa d’ufficio, e successivi Regolamenti del CNF del 

22/05/2015 e del 12/07/2019, il legislatore ha disposto che la domanda di inserimento 

nell’elenco nazionale è presentata al Consiglio dell’Ordine circondariale di 

appartenenza, che provvede alla trasmissione degli atti, con allegato parere, al 

Consiglio Nazionale Forense. Il predetto Decreto dispone, altresì, all’art. 1, che 

l’inserimento nell’elenco presuppone almeno uno dei seguenti requisiti: a) 

partecipazione a un corso biennale di formazione e aggiornamento professionale in 

materia penale, organizzato dal Consiglio dell’ordine circondariale o da una Camera 

penale territoriale o dall’Unione delle Camere penali, della durata complessiva di 

almeno 90 ore e con superamento di esame finale; b) iscrizione all’albo da almeno 5 
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anni ed esperienza nella materia penale, comprovata dalla produzione di idonea 

documentazione; c) conseguimento del titolo di specialista in diritto penale, secondo 

quanto previsto dall’art.9 della legge 31/12/2012, n.247.  

Tutto ciò premesso, dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, 

come da dichiarazione dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata 

il Consiglio 

− vista l’istanza e le autocertificazioni in merito al possesso dei requisiti richiesti 

depositata …omissis… 

DELIBERA 

di esprimere parere favorevole sull’istanza di iscrizione nell’Elenco Unico Nazionale 

dei difensori d’ufficio presentata …omissis…con espressa riserva di eseguire successive 

verifiche a campione in ordine ai requisiti dichiarati ed autocertificati. 

• Avv. …omissis…Il Consigliere relatore Avv. Iaia riferisce che …omissis… ha 

chiesto di essere iscritto nell’Elenco Unico Nazionale dei difensori d’ufficio. Il 

Consigliere riferisce che con D.lgs del 30/01/2015 n.6, entrato in vigore il 20/02/2015, 

avente ad oggetto il riordino della disciplina della difesa d’ufficio, e successivi 

Regolamenti del CNF del 22/05/2015 e del 12/07/2019, il legislatore ha disposto che 

la domanda di inserimento nell’elenco nazionale è presentata al Consiglio dell’Ordine 

circondariale di appartenenza, che provvede alla trasmissione degli atti, con allegato 

parere, al Consiglio Nazionale Forense. Il predetto Decreto dispone, altresì, all’art. 1, 

che l’inserimento nell’elenco presuppone almeno uno dei seguenti requisiti: a) 

partecipazione a un corso biennale di formazione e aggiornamento professionale in 

materia penale, organizzato dal Consiglio dell’ordine circondariale o da una Camera 

penale territoriale o dall’Unione delle Camere penali, della durata complessiva di 

almeno 90 ore e con superamento di esame finale; b) iscrizione all’albo da almeno 5 

anni ed esperienza nella materia penale, comprovata dalla produzione di idonea 

documentazione; c) conseguimento del titolo di specialista in diritto penale, secondo 

quanto previsto dall’art.9 della legge 31/12/2012, n.247.  

Tutto ciò premesso, dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, 

come da dichiarazione dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata 

il Consiglio 

− vista l’istanza e le autocertificazioni in merito al possesso dei requisiti richiesti 

depositata …omissis… 

DELIBERA 
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di esprimere parere favorevole sull’istanza di iscrizione nell’Elenco Unico Nazionale 

dei difensori d’ufficio presentata …omissis…con espressa riserva di eseguire successive 

verifiche a campione in ordine ai requisiti dichiarati ed autocertificati. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del ventiquattresimo argomento all’ordine del giorno 

24. PATROCINIO A SPESE DELLO STATO – ISTANZE DA AMMETTERE 

(Relatrice Avv. Angela Maria Rosaria Epifani) 

Prese in carico sulla piattaforma GPT della Echo Sistemi s.r.l. le seguenti istanze di 

ammissione al patrocinio non abbienti a spese dello Stato 

543/21  …omissis… 

565/21  …omissis… 

1179/21 …omissis… 

1192/21 …omissis… 

1197/21 …omissis… 

1228/21  …omissis… 

1230/21  …omissis… 

1231/21  …omissis… 

1232/21  …omissis… 

1235/21  …omissis… 

1237/21  …omissis… 

1238/21  …omissis… 

1239/21  …omissis… 

1240/21  …omissis… 

1241/21 …omissis…  

1242/21 …omissis… 

1243/21 …omissis… 

1244/21 …omissis… 

1245/21 …omissis… 

1247/21 …omissis… 

1249/21 …omissis… 

1250/21 …omissis… 

1251/21 …omissis… 

1252/21 …omissis… 

1253/21 …omissis… 

1254/21 …omissis… 

1255/21 …omissis… 

1256/21 …omissis… 

1258/21 …omissis… 

1262/21 …omissis… 

1263/21 …omissis… 

1264/21 …omissis… 
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1265/21 …omissis… 

1267/21 …omissis… 

1268/21 …omissis… 

1269/21 …omissis… 

1270/21 …omissis… 

1271/21  …omissis… 

1272/21 …omissis… 

1273/21 …omissis… 

1274/21 …omissis… 

1275/21 …omissis… 

1276/21 …omissis… 

1277/21 …omissis… 

1278/21 …omissis… 

1279/21 …omissis… 

1280/21 …omissis… 

1281/21 …omissis… 

1282/21 …omissis… 

1283/21 …omissis… 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, con l’astensione della 

Consigliera Crescenzo, limitatamente alle istanze n. 1228/21, 1258/21 e 1276/21, e 

con l’astensione dell’Avv. Spina, limitatamente all’istanza n. 1271/21 per essere 

difensori di parte istante, 

il Consiglio 

• esaminata la richiesta e la documentazione allegata al plico telematico 

DELIBERA 

a) di ammettere le suddette istanze 

Si trasmette all’ufficio di segreteria perché provveda ai successivi adempimenti 

telematici con modalità automatizzata per il tramite della piattaforma GPT in uso. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del venticinquesimo argomento all’ordine del giorno. 

25. Richiesta copia conferme delibera ammissione al gratuito patrocinio n. 

154/2021 – …omissis…. Discussione e determinazioni. (Relatrice Avv. Angela 

Maria Rosaria Epifani);  

La Consigliera relatrice Avv. Epifani riferisce che con pec del 14/12/2021 

…omissis…ha richiesto copia conforme della delibera di ammissione al patrocinio a 

spese dello Stato, n. 154/21. Con pec del 14/01/2022 venivano richiesti chiarimenti 

…omissis…, in quanto la delibera n. 154/21 ammetteva al patrocinio la …omissis…, 

parte istante non patrocinata …omissis….  
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…omissis…, a seguito di questa richiesta chiarimenti, riferiva la sussistenza di un 

errore materiale nella indicazione del numero della delibera e, pertanto, rinunciava alla 

sua richiesta. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata, il Consiglio 

DELIBERA 

di prendere atto 

*Esce dalla sala virtuale del Consiglio il Vicepresidente Lodeserto. 

*** 

Si passa quindi alla discussione del ventiseiemo argomento all’ordine del giorno 

26. Comunicazioni del presidente: 

Il Presidente non ha specifici argomenti da trattare nell’odierna adunanza e, pertanto, si 

passa alla discussione del diciassettesimo argomento all’ordine del giorno. 

 

*** 

Si passa quindi alla discussione del ventisettesimo argomento all’ordine del giorno. 

27.Varie ed eventuali  

 

27.1 Richiesta accreditamento evento in webinar dell’INAG “L’evoluzione dei 

rapporti di lavoro nelle aziende sequestrate e confiscate quali contratti pendenti e 

tutele del lavoratore tra le esigenze di ordine pubblico e la verifica dei crediti”. 17 

Febbraio 2022. Discussione e determinazioni (Relatore Avv. Claudio Consales); 

Il Presidente riferisce che l’INAG ha richiesto l’accreditamento dell’evento formativo 

“L’evoluzione dei rapporti di lavoro nelle aziende sequestrate e confiscate quali 

contratti pendenti e tutele del lavoratore tra le esigenze di ordine pubblico e la verifica 

dei crediti” che si terrà in webinar in data 17/02/2022 dalle ore 15.30 alle ore 17.30. 

Dopo ampia discussione, all’unanimità dei consiglieri presenti, come da dichiarazione 

dagli stessi espressa nella chat della piattaforma utilizzata,  

il Consiglio 

• vista l’istanza di accreditamento di cui innanzi; 

• visto il regolamento n. 6 del 16.7.2014 del Consiglio Nazionale Forense; 

• ritenuto che ricorrono i requisiti specifici previsti dal suddetto art. 10 del 

regolamento del Consiglio Nazionale Forense; 

DELIBERA 

di accreditare il presente evento con n. 2 crediti formativi, onerando l’ente per il 

rilascio delle attestazioni di partecipazione.  
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Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 20:40, il Presidente dichiara chiusa 

l’adunanza.  

Letto, confermato e sottoscritto. 

Il Consigliere Segretario                                    Il Presidente 

   f.to Avv. Elisa Minerva                          f.to Avv. Claudio Consales 

 


